

Minuto Empresarial

Lcda. Alicia Lamboy Mombille

Presidenta, Cámara de Comercio de Puerto Rico



Oportunidades empresariales dentro de la crisis

Luego del severo impacto del huracán María, estamos en la fase de manejo de daños y recuperación. Esencialmente, todas las empresas en Puerto Rico han sufrido daños – directos o indirectos- debido al huracán. Para comenzar a resarcir estos daños, los empresarios deben identificar las oportunidades dentro de la actual crisis recordando que “a mar revuelto ganancia de pescadores”.

Existen oportunidades en la evaluación de daños, apoyo a compañías de seguros, asistencia en reclamaciones a seguros de entidades como FEMA y en la implantación de acciones correctivas, tanto inmediatas como a largo plazo. Recordemos también que será necesario reparar o reemplazar las facilidades y sistemas dañados por el huracán.

Otro mecanismo que puede ofrecer oportunidades son las alianzas público-privadas participativas (APPP), creadas por la Ley 1-2017. Esta ley permite a empresarios presentar al Gobierno propuestas no solicitadas, tanto en su capacidad individual o en asociación con inversionistas del exterior. Este mecanismo permite implantar proyectos importantes para la revitalización del país, de manera acelerada y costo efectiva. La Cámara de Comercio de Puerto Rico, mediante su Comité de Alianzas Público Privadas, ha estimulado los esfuerzos en este tipo de iniciativa.

El mensaje es claro. Es momento de activarnos para aprovechar las oportunidades empresariales que surgen de la actual crisis. Haciendo esto, lograremos un Puerto Rico mejor y más resistente a los embates de futuros eventos naturales. ¡No dejemos pasar estas oportunidades!